



Croquis aquarellé. C'est à vous maintenant ! Partez sur un petit format et essayez de traduire au mieux la perspective et la profondeur de cette allée forestière. Ne cherchez pas à dessiner fidèlement chacun des arbres et encore moins chacune des feuilles. Observez ce sujet dans son ensemble et essayez surtout d'exprimer l'ambiance qui s'en dégage. Cet exemple a été réalisé au feutre (encre permanente) et à l'aquarelle.

trucs & astuces

Mesure au crayon

Comme le montre l'illustration ci-contre, ce type de mesure s'effectue bras tendu, en pointant l'embout de votre crayon sur l'un des bords (1) de l'objet à mesurer, et en glissant votre pouce jusqu'au bord opposé (2). Dans le cas présent, ce qui nous intéresse, c'est de connaître la hauteur entre l'extrémité du chemin et un point proche de nous. Essayez et vous verrez que plus vous vous rapprochez du sol, plus cette hauteur va se réduire.

